



Ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance

Palais législatif, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

DESTINATAIRES : Directeurs généraux de division scolaire
Directeurs d'autorité scolaire des Premières Nations
Manitoba School for the Deaf
Directeurs d'école indépendante subventionnée
Administrateurs des services aux élèves

Bonjour,

Nous avons le plaisir de proclamer la semaine du 1^{er} au 7 février 2026 la Semaine du développement international au Manitoba pour encourager la réflexion sur les diverses formes d'équité et d'iniquité dans nos écoles, nos communautés et partout dans le monde.

Cette proclamation reconnaît le travail acharné des organismes de la société civile, y compris le Conseil manitobain pour la coopération internationale, pour éliminer les iniquités sociales, politiques et environnementales à l'échelle locale et mondiale. La proclamation vise à inspirer les Manitobains, particulièrement les jeunes, à étudier les racines de ces iniquités, les initiatives en cours pour atténuer leurs effets et comment ils peuvent contribuer à ces efforts.

L'observation de la Semaine du développement international permet aux élèves, aux enseignants, aux parents et tuteurs et aux communautés d'explorer le Programme de développement durable à l'horizon 2030 de l'Organisation des Nations Unies et le thème de la Semaine du développement international cette année : « Partenariat pour la prospérité ». Pour accéder aux ressources éducatives, y compris le document *Sustainable Foundations: A Guide for Teaching the Sustainable Development Goals* (en anglais seulement), consultez le site Web suivant : www.mcic.ca.

Nous aimerions remercier le Conseil manitobain pour la coopération internationale de son engagement à bâtir un monde plus équitable, humanitaire et durable.

Veuillez agréer l'expression de nos meilleurs sentiments.

La ministre,

Original signé par

Tracy Schmidt

p. j.

c. c. : Présidents de commission scolaire, divisions scolaires
Directeurs d'école publique
Section des études indépendantes et de l'éducation internationale